

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Dari pembahasan rumusan masalah yang telah diuraikan dan informasi yang diperoleh dari topik penelitian penulis, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemberian Motivasi Behaviour dilakukan dengan evaluasi bersama ketua Grup Hadroh Putri Khoirul Ummah, ditambah juga dengan mendengarkan tausiyah dari para kyai yang ada di dukuh kalitekuk maupun dari luar kalitekuk. Dengan kegiatan yang dilakukan nantinya diharapkan dapat memberikan motivasi dan semangat kepada para remaja untuk mengikuti kegiatan keagamaan. Kegiatan keagamaan yang dilaksanakan oleh Grup Hadroh Putri Khoirul Ummah di Dukuh Kalitekuk, Ds. Ngaluran, Karanganyar, Demak yaitu kegiatan rutin ada Mingguan, Bulanan, dan tahunan. Kegiatan Mingguan diantaranya: Rutinan Malam Ahad yang diisi dengan pembacaan Tahlil dan dilanjutkan dengan shalawat Al-Barzanji diiringi oleh rebana Grup Hadroh Putri Khoirul Ummah. Kegiatan Bulanan diantaranya: kegiatan yang dilaksanakan bersama IRMAS Ngaluran yang bertempat di Masjid Ngaluran diisi dengan pembacaan Tahlil yang dipimpin oleh pengurus Masjid Ngaluran dilanjutkan dengan Shalawat Al-Barzanji yang diiringi oleh rebana Grup Hadroh Putri Khoirul Ummah berkolaborasi dengan rebana IRMAS Ngaluran. Kegiatan Tahunan diantaranya: Zarkasih, Peringatan Hari besar Islam, kegiatan keagamaan di Bulan Ramadhan (Tadarus Al-Qur'an dan Khataman Al-Qur'an), pengajian umum dalam rangka peringatan Maulid Nabi SAW, memperingati Isra' Mi'raj, dan pengajian santunan anak yatim piatu.
2. Kendala yang menghambat dalam meningkatkan sikap religius remaja yaitu munculnya rasa malas yang dialami oleh para remaja, pergaulan remaja yang kurang tertarik untuk mengikuti kegiatan keagamaan dan juga kurangnya kesadaran sehingga menjadikan para remaja kurang dalam berpartisipasi di dalam kegiatan keagamaan dan tidak bisa manajemen waktu dengan baik. Solusi yang diberikan Grup Hadroh Putri Khoirul Ummah di Dukuh Kalitekuk, Desa Ngaluran, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak dalam membentuk sikap

religius remaja yaitu dengan mengajak untuk berpartisipasi dan terlibat dalam setiap kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan. Hal ini dapat membawa banyak dampak positif bagi para remaja seperti mendapatkan pembelajaran yang lebih mendalam khususnya dalam ilmu agama, mempererat tali silaturahmi dengan sesama anggota tidak hanya itu bertanggung jawab dan berkomitmen dalam organisasi menjadikan organisasi lebih baik dan tentunya dapat memberikan contoh baik untuk para remaja dan juga menjadikan mushola menjadi lebih ramai karena banyak kegiatan-kegiatan positif yang di lakukan.

3. Sikap religius remaja yang terbentuk setelah dilakukan motivasi behaviour dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan Grup Hadroh Putri Khoirul Ummah di Dukuh Kalitekuk, Desa. Ngaluran, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak yaitu banyak hal-hal positif yang ditanamkan dalam diri para remaja sendiri seperti lebih banyak melaksanakan kegiatan-kegiatan positif dan bermanfaat, lebih taat dalam beragama menjalankan yang diperintahkan dalam syari'at dan menjauhi larangan-Nya, menjadi pribadi yang lebih baik, menjadikan pergaulan remaja kearah yang positif, mempunyai sikap solidaritas yang tinggi, membentuk generasi muda yang lebih Islami, mengormati orang tua, mendapat ketenangan dalam hati dan menjadi pribadi yang lebih baik.

B. Saran-saran

1. Bagi Pengurus
Dengan memberikan dorongan semangat mengenai pemahaman dan pengetahuan untuk para remaja dapat menjadikan semangat untuk para remaja dalam mengikuti kegiatan keagamaan.
2. Bagi Remaja
Dapat memberikan semangat untuk remaja agar meningkatkan dan membiasakan untuk berperilaku baik dan diamalkan dalam lingkungan rumah ataupun masyarakat.
3. Bagi Masyarakat
Sebagai upaya tentang pentingnya pemberian dukungan dan semangat dari orang tua dan lingkungan sekitar dalam membina dan perkembangan sikap religius remaja.